



元気いっぱい

令和5年3月10日 文責 校長 山本直樹 No.26

Hさんから本のプレゼント

厳しかった寒さも徐々に緩み始め、今週は20度近い気温で、ウグイスのなく声も聞こえてきます。先日は、敷地内の日当たりの良い場所から、児童が両手いっぱいにつくしをとって職員室に届けてくれました。春一色の心地よい季節となりました。さて、先日、駒鳴出身で現在は横浜にお住いのH様より、子ども達に本を贈っていただきました。「日本の歴史」「銭天堂」花や生き物の図鑑など70冊あまり、また4月入学の1年生のために携帯用LEDも贈っていただきました。新聞に小学生に人気の本が紹介されていて、是非大川小学校の子ども達に読んでもらいたいと思われたそうです。現在、図書室には、平山様からいただいた本のコーナーを作っています。どれも興味・関心引くようなものばかりで子ども達が喜んでいきます。Hさん、いつもありがとうございます。



井手口川ダムに陶板設置 4年生



12月に4年生は井手口川ダムの10周年記念イベントに参加し、ダム見学をさせていただきました。4年生も10歳ということで記念の陶板の制作にとりかかり、1日(水)そのお披露目のセレモニーが松浦小学校の4年生と一緒に井手口川ダムでありました。校舎をバックに子ども達が元気に遊んでいる様子が描かれています。クスノキやセンダンの木(アオバズクも一緒に)、外廊下の校舎などが子どもらしいタッチで見事に表現されています。陶板ですので、何年たっても色あせることはないそうです。2年後に統合を控え、その後老朽化した校舎もどうなるかわからないのでとてもよい記録になります。見晴らしの良いところに設置していただき、10歳の思い出に残るよいイベントでした。保護者の皆さんも一度ご覧になられてください。ダム管理事務所の皆さん大変お世話になりました。

入賞おめでとう 立体作品展コンクール

県特選	1年	県準特選	1年	4年	6年
地区入選	1年		2年		
	3年		4年		
	5年		6年		